

Disparition : la CPU rend hommage à Bernard Decomps, « un grand serviteur de la recherche »

Paris - Publié le mercredi 16 novembre 2016 à 14 h 59 - Actualité n° 81104

« Bernard Decomps s'est éteint ce 15/11/2016. La CPU rend hommage à l'un des siens, un travailleur infatigable de la recherche et de la cause universitaire et un grand serviteur de la recherche », annonce la conférence le 16/11/2016. Jean-Loup Salzmann, président de la CPU salue « un ami et un homme charmant, brillant et cultivé, et qui connaissait sur le bout des doigts l'histoire des sciences » en introduction du colloque « Apprendre à l'université du 21^e siècle ».

Bernard Decomps a notamment été directeur de la recherche au ministère de l'éducation nationale de 1981 à 1986. Conseiller auprès de Hubert Curien, ministre de la recherche, ministre de la recherche, Bernard Decomps est l'initiateur des contrats pluriannuels de la recherche universitaire mis en place entre 1991 et 1993. Il a été directeur de l'ENS Cachan de 1994 à 2000.

« Bernard Decomps a été l'auteur d'un rapport sur les formations d'ingénieurs, en 1990, à la suite d'une lettre de commande que j'avais eu l'honneur de rédiger. En application des préconisations de ce rapport furent créées les formations dites "Decomps" filières de formation d'ingénieurs pour techniciens supérieurs en reprise d'études et par voie de l'apprentissage. Il fut par-ailleurs un membre actif de l'académie des technologies jusqu'à une date récente », confie à News Tank, Jean-François Cervel, Igaenr honoraire.

© News Tank Education 2016 - Code de la propriété intellectuelle : « La contrefaçon (...) est punie de trois ans d'emprisonnement et de 300 000 euros d'amende. Est (...) un délit de contrefaçon toute reproduction, représentation ou diffusion, par quelque moyen que ce soit, d'une oeuvre de l'esprit en violation des droits de l'auteur. »